

# Regierungsratsbeschluss

vom 22. Februar 2022

Nr. 2022/213

## Verein Hauptstadtregion Schweiz: Vertretung des Kantons Solothurn

---

### 1. Erwägungen

Nach dem Austritt von Roland Fürst aus dem Regierungsrat ist die Vertretung des Kantons Solothurn im Vorstand des Vereins Hauptstadtregion Schweiz neu zu besetzen.

### 2. Beschluss

Als Vertreterin des Kantons Solothurn im Vorstand des Vereins Hauptstadtregion Schweiz wird Frau Regierungsrätin Brigit Wyss, Vorsteherin des Volkswirtschaftsdepartementes, gewählt.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Regierungsrat (5)  
Volkswirtschaftsdepartement (1)  
Staatskanzlei (3, eng, rol, ste)  
Hauptstadtregion Schweiz, Geschäftsstelle, Schauplatzgasse 39, 3011 Bern